











■ Il contribue au déblaiement de la nécropole de Memphis et fait des découvertes spectaculaires : le scribe accroupi (V° dynastie, musée égyptien du Caire), les mastabas de Kagemni et de Mérérouka (VI° dynastie) ainsi que les tombes du roi Hor et des princesses Mérit et Khnoumit (XII° dynastie) à proximité des pyramides de Dahchour...

Es a formation de géologue, son expérience de préhistorien et sa formidable capacité de synthèse lui permettent surtout de contribuer de manière décisive à la définition de la préhistoire égyptienne, face à une communauté scientifique très réticente. Dès 1896, il parvient à mettre en relation les découvertes du célèbre archéologue anglais W.M.F. Petrie et celles d'Émile Amélineau avec ses propres observations stratigraphiques de la vallée du Nil.



actualité

